

YA ESTÁN EN LA FINAL DEL OCTOGONAL UC RUMBO A FOZ DE IGUAZÚ:

# Las "Águilas" mantienen el sueño mundialista más vivo que nunca

La Figura **Soprole**  
Deporte Escolar

**Michelle Rivera**

Boston College Alto Macul  
15 años  
Segundo Medio

La capitana no solo se lució con sus certeros servicios, sino que también en su labor como armadora, acomodando balones para que las atacantes remataran con eficacia. "Como equipo nos hemos tratado de unir lo más posible para ganar. Sabíamos que nos iba a costar un poco el primer set, pero en el segundo supimos salir adelante", dijo.



El Boston College Alto Macul venció al SS.CC. de Alameda y anhela la clasificación al certamen ISF de Brasil 2020. Espera rival entre el Colegio Alemán y el Pucalán.

GONZALO MATURANA HURTADO

Nada parece poder frenarla. La escuadra femenina del Boston College Alto Macul sigue consolidándose en la élite del vóleybol escolar y solo piensa en clasificar al Mundial ISF que se disputará el próximo año en Foz de Iguazú, Brasil.

Las "Águilas" se hicieron respetar en casa y demostraron que son serias candidatas al título del Octogonal UC, aunque para confirmarlo debieron superar en semifinales al SS.CC. de Alameda.

Luego de un estrecho primer set (25-20), las locales iniciaron la segunda manga con cuatro puntos al hilo, obligando a la reacción rival (5-3). Sin embargo, la armadora Michelle Rivera sería la encargada de echar por tierra cualquier intento del forastero por remontar, al encadenar 16 saques consecutivos.

Cuando las del centro de Santiago por fin recuperaron el servicio, poco y nada podían hacer. Las bostonianas vencían por 20-4 y era cosa de tiempo para que sellaran el paso al duelo definitivo. Categórico 25-5 en La Florida.

"Era un partido muy importante y nos preparamos mentalmente todo el día. El primer set comenzamos más o menos, pero aun así tuvimos la cabeza para superarlo y ganar", comentó la líbero Camila Chirinos (16 años, 3º medio).

## A la espera

Invictas en el certamen cruzado, las dirigidas por Jor-



Florencia Giglio supera la resistencia del Alameda. La punta fue clave en el ataque bostoniano.

ge Quintana ahora deben esperar el duelo entre el Colegio Alemán y el Pucalán Montessori para conocer a su adversario en la final, ante quien dirimirán al representante chileno para el torneo ISF en gimnasios brasileños.

"Estamos muy felices, pero no se puede festejar nada hasta el final. El Alemán y el Pucalán son equipos muy fuertes, buenos rivales e independiente de quién sea, vamos a dar lo mejor para lograr nuestro objetivo. Es un mundial y todas anhelamos estar ahí, así que tenemos que darlo todo", aseguró Chirinos.

Florencia Giglio (15 años, 2º medio) también analizó a sus posibles oponentes. "Queremos saber cuál equipo será para ver quiénes son las puntas más fuertes y prepararnos en el bloqueo y todo el juego. Son dos grandes rivales, con muchas jugadoras importantes, pero creo que podemos ganar", advirtió.



El sexteto floridano llegó al último duelo en condición de invicto. En la fase de grupos, venció por 2-0 al Colegio Alemán, su verdugo en la final de Honor en la Copa Soprole-UC del primer semestre.